

「国会議事堂・帝釈天と東京タワーメインデッキ」

10月28日（火）総勢34名で、予定通り7:45分・称名寺東公園から出発しました。行先は、国会議事堂、東京タワー、柴又帝釈天です。いわば「大人の修学旅行」の模様を呈しています。当日、トランプ大統領の訪日と重なり渋滞や交通規制を心配しましたが、都心の虎ノ門辺りで渋滞につかまりましたが、おおむね順調に行きました。

まず、国会議事堂です。ここでは金沢区選出の篠原議員の、最初から最後まで約2時間の案内があり、単に通り一遍の説明ではなく、ユーモラスな説明で楽しく回ることができました。予算委員会の会場も特別に見学することができました。昼食を議員食堂で頂き、次の目的地東京タワーに向かいました。



（国会議事堂前にて）



（国会議事堂・中央広間）



（議員会館にて）

東京タワーは、皆さん来たことはあるが何十年も前のように、150mの展望台から楽しく遊覧し、日本一高いビル「麻布台ヒルズ（330m）」も間近に見ることができました。

（中央が「麻布台ヒルズ」）



（東京タワーメインデッキより）

次は柴又です。
ここでは「寅さんミュージアム」、「柴又帝釈天」、参道散策を楽しみ、草団子を土産に帰路につきました。



（柴又帝釈天にて）

議事堂内や柴又では歩く距離も多少ありましたが、天候にも恵まれ、17:30頃全員無事に集合場所である称名寺東公園に到着しました。
ご参加いただいた皆様のご協力に感謝いたします。